

Le fabliau « Estula » revisité par les 6°D en pièce

de théâtre

Nous avons étudié le fabliau « Estula » (Fabliau : Récit du Moyen-Âge qui a pour personnages les gens du peuple).

Ce fabliau raconte l'histoire de deux frères pauvres qui vont voler de la nourriture chez leur voisins riches. Mais ils firent du bruit que les voisins entendirent. Ils allèrent donc voir si tout allait bien; ils appelèrent leur chien « Estula ». Le frère dans l'étable crut que son frère l'appelait et lui répondit : «Oui je suis là ». Les riches crurent que leur chien parlait et appelèrent le curé. Mais cette fois, c'est l'autre frère qui crut que son jumeau lui rapportait un mouton et lui dit de l'amener pour qu'il l'égorge. Le curé s'enfuit en hurlant et les deux frères, réalisant leur erreur, rentrèrent chez eux en rigolant avec leur butin.

Nous avons partagé ce fabliau en quatre parties que nous avons réécrites en forme de pièce de théâtre. Puis nous avons choisi un groupe assez amusant pour filmer et mettre la vidéo sur le site web du collège.

Lola Gilles et Laura Bauduin 6°D